
Bonjour, 

Juste quelque mot pour dire qu’une deuxième école à l’Ile des Sœurs est impérative et que le choix du site 
du triangle est tout à fait acceptable. 

  

De plus, j’ai assisté aux deux rencontres d’information au Centre Elgar récemment et je dois dire que je ne 
comprends pas l’acharnement des opposants au projet. Ainsi, on parle de toute sorte de facteur pour 
bloquer ou miner négativement le projet (sécurité, circulation, achat et condition du terrain, promesse du 
maire, neige, ordure etc.) sans vraiment proposer des alternatives ou solutions!  

  

Je commence à croire que pour les opposants AUCUN site ne fera l’affaire à l’Ile des Sœurs car la vraie 
motivation en serait une de ne pas avoir d‘enfant dans sa cour! 

  

En terminant, je trouve parfaitement aberrant, qu’encore une fois, un petit groupe de citoyen bloque un 
projet et un site nécessaire. Après tout, on parle ici d’une école et non pas d’une prison ou d’un site 
d’enfouissement de déchet! 

  

Merci de votre collaboration. 

  

Note; résidant de l’Ile des Sœurs depuis 2004 et père e deux enfants. 

Michel Raymond, MBA  

	  


